

AMBIENTE

MARÍA EUGENIA GIL BEROES

ambiente@talcualdigital.com

LA REVISTA DEL JARDÍN BOTÁNICO DE LA UCV

Ambitus

en segunda edición

► Una propuesta ambiciosa, pluralista y abierta a la amplia diversidad de opiniones en temas ecológicos.

► Atravesando problemas de presupuesto y laborales, se ofrece en dos formatos: el impreso y el electrónico

Cuando todo parece perdido hay trabajos que nos devuelven la esperanza. Como buen ucevista, El Jardín Botánico, por encima de todas las dificultades, vence las sombras y nos presenta la 2da edición de *Ambitus*: “una publicación orientada a proyectar el trabajo de los investigadores y profesionales de la Fundación Instituto Botánico de Venezuela Tobias Lasser (FIBV) y divulgar temas de actualidad ecológica de Venezuela y el mundo, donde se plasma nuestra constante búsqueda por un desarrollo armónico entre el hombre y la naturaleza” explica su director Mario Gabaldón López.

MÁS ALLÁ DE LAS ADVERSIDADES

Ambitus es el resultado del esfuerzo, del trabajo continuo que no se amedrenta por las circunstancias. Es la demostración que las cosas se pueden hacer: “Si, es una propuesta ambiciosa, pluralista, una ventana abierta a la amplia diversidad de opiniones. La apertura es un homenaje a nuestro querido jardín, Patrimonio Cultural de la Humanidad y orgullo de todos los venezolanos. Ni las carencias de un

presupuesto adecuado ni la indiferencia de los organismos competentes han impedido que *Ambitus* naciera y continúe. Gracias a instituciones privadas y a un grupo editorial responsable hemos logrado atravesar obstáculos económicos y laborales para cumplir con las obligaciones que un centro de investigación de la Universidad Central de Venezuela tiene.

DETALLES PRODUCTIVOS

Por su parte, la directora ejecutiva del proyecto, Ninoska González, nos dice: “La idea surgió de Mario Gabaldón, quien me llamó para que conceptualizara la idea de la revista y que buscara patrocinio.

En 2011, junto con Fausto Celis, Dennis Martínez, Helga Lindorf, Edy Fernández, Silvia Pérez Cortéz y Rafael Mucci se creó la imagen y la arquitectura de contenido. En 2012

se logró el patrocinio y en noviembre salió el primer número. Paralelamente a los complejos problemas laborales que no presagiaban nada bueno, me encontré en la FIBV a un equipo (personal administrativo, investigadores y directivos) con tanta mística, dedicación y respaldo al proyecto que me convencieron de seguir adelante. Realmente me siento muy orgullosa de trabajar con todos



ellos y que me hayan llamado a formar parte de este equipo al que se han unido fotógrafos del prestigio de Luis Brito y Pablo Kirsch”

LAS 2 VERSIONES

Ambitus llega a sus lectores cada cuatro meses en su exclusiva versión impresa. Su versión online puede ser ubicada en www.revistaambitus.com, <http://www.facebook.com/RevistaAmbitus>, [@revistaambi](https://www.instagram.com/revistaambitus)

portantísimo sector de la sociedad venezolana. Y por supuesto dar a conocer la valiosa labor que desarrolla el Jardín Botánico de la UCV desde su creación. Esta edición nos presenta entre otras cosas una conversación con el eminente botánico Otto Huber, además de sus secciones de patrimonios naturales y turismo

RETOS

Aportar al desarrollo y fortalecimiento de la actividad ecológica del país, dar a conocer las investigaciones del Herbario Nacional, las colecciones vivas del Jardín y la biblioteca como focos de la FIBV. Servir de vehículo para que también se conozcan y compartan otras actividades ecológicas fuera y dentro del país. Los retos internos, informa González, apuntan a mejorar la

distribución de la versión impresa, porque: “estamos seguros que con la aceptación que ha tenido *Ambitus*, las entidades privadas que nos apoyan, lo seguirán haciendo. Agrega Gabaldón que a pesar del lógico optimismo que transpiran no están satisfechos y ese es su mejor aliciente para seguir trabajando en el próximo número, que ya están produciendo. La versión impresa la venden en la sede del Jardín y en la Facultad de Arquitectura.